



Hohenthanner Waldmäuse bei der Polizei

Im Rahmen der Verkehrserziehung besuchten die Kinder des Waldkindergartens Hohenthann unter der Leitung von Undine Menzel die Polizeiinspektion in Rottenburg.

Früh am Morgen trafen sich alle Kinder und die Erzieherinnen zunächst am Verkehrsübungsplatz. Dort durften die mitgebrachten Bobby-Cars und Roller ausprobiert werden und alle in den letzten Wochen erlernten Verkehrsregeln wurden spielerisch geübt.

Dann ging es zu Fuß zur Rottenburger Polizei. Hauptkommissar Hummel nahm sich viel Zeit um den Waldmäusen zuerst die Polizeiinspektion von Innen zu zeigen und viele Fragen zu beantworten. Jetzt kam der Augenblick auf den viele Kinder schon sehr gespannt warteten. Ein echtes Polizeiauto durfte besichtigt werden. Mit Blaulicht und Martinshorn und einer Menge an interessanten Dingen. Dazu gab es noch viele Tipps von der Polizei wie sich kleine Verkehrsteilnehmer am besten auf den Straßen verhalten.

Ausgerüstet mit tollen Geschenken wie einem Malbuch zum Thema Straßenverkehr ging es dann zurück zum Verkehrsübungsplatz. Hier konnten die Kinder alles erlernte nochmal nachspielen.



